Lettre d'informations N°A2- Février 2024

Chères lectrices et chers lecteurs,

Je suis très heureuse de participer à mon premier salon du livre (Sainte Maxime) et de faire une petite escapade dans mon Sud-ouest natal, plus particulièrement à Langon où j'ai passé une grande partie de ma jeunesse. Voici mes dates de dédicaces. Faites-le savoir autour de vous, ce sera gentil de votre part :

- ✓ Le 17 et 18 février au salon du livre de Sainte Maxime (83)
- ✓ Le 24 février Espace culturel du Centre Leclerc de Langon en Gironde (33)
- ✓ Le 02 mars Centre Cultura Centre commercial des trois horloges La Valentine -Marseille
- ✓ Le 09 mars Espace culturel du Centre Leclerc des Angles dans le Gard (30) Près d'Avignon
- ✓ Le 23 mars Espace culturel du Centre Leclerc de Sormiou- Chemin du Roy d'Espagne Marseille

Fiche personnage : Lucien et Bastienne



Drôle de couple, qui a suscité bien des commérages à Lambesc, bien qu'ils n'aient en commun ni le père, ni la mère. Nul inceste à l'horizon, mais potins et médisances ruinent vite une réputation. D'autant qu'ils ont mis du temps à comprendre qu'ils étaient faits l'un pour l'autre. Surtout Bastienne, qui considérait Lucien comme un ami d'enfance et s'était bêtement amourachée de Gaston Lacombe.

Si pour ceux qui les entouraient, leur amour était une évidence, et là, je parle de Suzanne qui n'a pas été dupe, de Marie, jumelle de Lucien, et de Léontine, leur sœur ; il n'en était pas de même pour Eugénie et Georges. À l'époque, l'expression « famille recomposée » n'existait pas. Si Eugénie et Georges rêvaient de voir leurs enfants constituer une fratrie, ils ont dû se trouver bien désappointés par le rapprochement de ces deux-là.

Lucienne est tellement humaine avec ses défauts, ses défaillances et ses excès, qu'elle en est touchante. Lucien, lui, fidèle en amour et en amitié,

altruiste et courageux en toutes circonstances est bien le digne fils d'Eugénie. On ne peut qu'être attendri par leur histoire d'amour.

Le saviez-vous:



L'Abbaye Sainte-Marie du Rivet, située à Auros en Gironde, abrite les moniales Cisterciennes de la Stricte Observance, familièrement appelées Trappistines. Elles appartiennent aussi à l'ordre des Bénédictines.

Parmi elles, Marie Machabert, qui après avoir prononcé ses vœux religieux au cours d'une cérémonie spirituelle, a pris le nom de Sœur Marie-Léonce en souvenir de son père, Léonce Machabert, le premier amour d'Eugénie.

Mireille Panise

Photo : Henry Salomé

Lire, écrire, aimer, chaque jour

https://www.mireilleranise.fr

contact.mranise@orange.fr

Et comme toujours, pour obtenir les lettres manquantes ou faire cesser les envois, une seule adresse : contact.mranise@orange.fr

1	Mars	Eugénie	
2	Avril	Léonce	9
3	Mai	Amédée	
4	Juin	Georgette	
5	Juillet	Georges Ponchaillac	
6	Août	M. Ronflin	(1) (1) (1) (1) (1) (1) (1) (1) (1) (1)
7	Septembre	Informations	
8	Octobre	Léontine	
9	Novembre	Sacha Gorboff	
10	Décembre	Odette Crémieux	
A1	Janvier	Charles Crémieux	
A2	Février	Lucien et Bastienne	